

**Appel à projet « Solidarité internationale » 2022.**  
Tableau récapitulatif des projets subsidiés par la commune

NOM	Mission de l'association	PROJET	RESUME	MONTANT ATTRIBUE
<b>Actions pour le Développement Global – Coopération ASBL</b>	Coopération au développement Nord-Sud, échanges culturel, Cohésion sociale, intégration et vivre ensemble, entraide entre ses membres	Des bruxellois au cœur du développement local en Guinée (2022)	Cinq jeunes ucclois seront impliqués dans les trois axes du projet : 1/ des ateliers de sensibilisations aux inégalités entre pays donné par 5 jeunes ucclois dans différentes écoles (dont Saint Vincent de Paul); 2/ participation au processus de réalisation d'un forgage dans un village en guinée ; 3/ voyage de 10 jours en Guinée pour découvrir les réalités locales.	Montant accordé : 1.999,00 €
<b>Association universelle d'œuvres pour l'épanouissement des sourds (ASUNOES)</b> <a href="http://www.asunoesbenin.org/">http://www.asunoesbenin.org/</a>	L'ASBL apporte son soutien à l'Ecole intégrée des sourds de Louho à PortoNovo au Bénin	Implication de la Communauté Sourde du Bénin dans la Prévention de la Pandémie de Covid-19 à travers la sensibilisation à la vaccination et au	Sensibiliser la communauté sourde à se faire vacciner et à poursuivre la campagne de prévention contre la pandémie de Covid-19. La désinformation, les fake-news circulent sur	Montant accordé : 1.500,00 €

		maintien des gestes barrières	les réseaux sociaux, ce qui crée au sein de la population béninoise en général, et des personnes sourdes en particulier, réticence, méfiance, peur et suspicion en ce qui concerne la vaccination. Ce projet vise à sensibiliser les personnes sourdes qui n'ont pas accès directement aux informations officielles sur la prévention contre la maladie et la nécessité de la vaccination, au moyen de conférences, affiches, réalisation de vidéos interprétées en langue des signes, et diffusées sur une chaîne YouTube.	
<b>Dynamo International</b> <a href="http://www.dynamoweb.be/">http://www.dynamoweb.be/</a>	L'association a pour objet social la coopération au développement pour venir en aide aux enfants et jeunes en	Prise en charge multidimensionnelle des filles et mères adolescentes en situation de rue dans la ville de Kinshasa	A cause de l'insécurité et de la pauvreté, de nombreuses filles fuient vers les grandes villes comme Kinshasa où elles espèrent trouver de	Montant accordé : 2.000,00 €

	<p>situation de rue par l'éducation, le travail social de rue, le développement communautaire contre l'exclusion.</p>		<p>meilleures conditions de vie. Les filles ne vivent pas dans la rue mais y gagnent leurs vies, majoritairement en se prostituant. Leurs conditions de vie dans la rue sont très difficiles : violences, viols, maladies, etc. les alternatives à leurs conditions sont rares et les -moyens pour financer leurs projets individuels de réinsertions inexistantes. Dynamo international et CATSR proposent des actions afin de proposer aux jeunes filles et les mères adolescentes des alternatives à la rue.</p>	
<p><b>Association des femmes maliennes de la diaspora pour la promotion de la femme et de l'enfant - Muso Yiriwaton</b></p>	<p>MUSO Yiriwaton est l'association des femmes maliennes de la diaspora de Belgique, qui lutte pour la promotion de la femme et de l'enfant au Mali&amp;Belgique</p>	<p>Finalisation du puit communautaire de Soro Mamaribougou (Commune rurale de Baguineda)</p>	<p>Le projet a pour objectif de contribuer à l'amélioration des conditions de vie des villageois par l'acquisition d'un forage afin de faciliter l'autosuffisance</p>	<p>Montant accordé : 2.000,00 €</p>

			alimentaire dans le village de Soro-Mamaribougou (région de Koulikoro, Mali) mais aussi d'améliorer la santé des villageois en proposant de l'eau potable, actuellement les eaux sont souillées.	
<b>Guidéf Récup</b>	L'asbl souhaite contribuer à rendre plus autonomes les jeunes femmes en difficulté par: l'éducation, la formation de qualité, le développement par l'emploi et la création d'activités génératrices de revenus, le renforcement du leadership féminin.	Autonomisation économique de la jeune étudiante au Cameroun au travers de la formation aux outils numériques	Le projet a pour but la mise en place d'un espace d'apprentissage numérique pour les étudiantes au Cameroun avec l'appui logistique de Guidéf Recup. L'ambition de ce projet est de contribuer à déconstruire les stigmatisations (pauvre + fille + mal formée = rejet sur le marché du travail et insertion professionnelle difficile) liées aux jeunes étudiantes vulnérables en leur offrant un lieu pour parer aux échecs professionnels. L'espace proposera des	Montant accordé : 2.000,00 €

			formations, l'accès à des outils numériques pour suivre des cours en ligne, des échanges entre étudiantes et ainsi renforcer la confiance des étudiantes, leur donner accès à l'emploi.	
<b>LHAC Laïcité et Humanisme en Afrique centrale » asbl</b>	<p>LHAC a pour spécificité de mettre en réseau et de faire travailler ensemble différents acteurs du monde laïque, en Belgique et à l'international.</p> <p>« Laïcité et Humanisme en Afrique centrale » asbl a été créée en 1997 au sein du Centre d'Action Laïque en Belgique à l'appel de Congolaises et de Congolais qui s'étaient eux-mêmes associés dans le but de contribuer à la réflexion et à l'action pour le développement de leur pays.</p>	Colonisation Belge au Congo, décolonisation, où en sommes-nous en 2022 ?	Le projet vise à sensibiliser et informer, un public jeune en particulier, sur le passé colonial de la Belgique en RDCongo, et débattre et réfléchir ensemble sur les conséquences toujours d'actualité du néocolonialisme afin d'agir en tant que citoyen(ne)s solidaire vis-à-vis des injustices. Pour cela, durant une semaine, nous organiserons dans un lieu culturel ucclois la visite de l'exposition « Décolonisation en noir et blanc ». Plusieurs projections du film	Montant accordé : 1.950,00 €

			d'animation « Caoutchouc rouge, rouge Coltan » seront également proposées, en présence du réalisateur Jean-Pierre Griez. Un temps d'échange et de débat sera prévu.	
<b>Men anpil chay pa lou</b>		Bibliothèque publique et distribution de plantules d'arbres fruitiers à Jacmel, Haïti	L'ASBL Men anpil chay pa lou soutient depuis sa création la bibliothèque Klachisi, par l'envoi de livres, le paiement du loyer du local et du salaire du bibliothécaire à temps partiel. Cette année, la SOCIM, notre partenaire en Haïti, nous a également demandé de soutenir son projet de distribution de plantules maraîchères et d'arbres fruitiers au familles membres.	Montant accordé : 2.000,00 €